

Motion SVP-Fraktion:**«Beitrag des Kantonsrats in der Organisation der Staatsverwaltung**

Die Regierung wird eingeladen, dem Kantonsrat eine Vorlage für eine Verfassungsänderung zu unterbreiten, welche zum Ziel hat, den Kantonsrat in die Organisation der Staatsverwaltung einzubeziehen, insbesondere in der Zuweisung bzw. Zusammenlegung von Aufgabenbereichen oder Dienststellen innerhalb von Departementen oder der Verschiebung von solchen Bereichen und Diensten in andere Departemente.

Die Einbeziehung des Kantonsrats in der Organisation der Staatsverwaltung wird es ihm erlauben im Rahmen der notwendigen, nachhaltigen Massnahmen zur Gesundung des Staatshaushaltes einen konstruktiven Beitrag zu leisten, indem er konkrete Lösungsvorschläge formuliert.»

6. Juni 2011

SVP-Fraktion